

hari ini

Kemenkumham Jawa Tengah Terima Studi Tiru Jajaran Kemenkumham Jambi

Narsono Son - JATENG.HARIINI.CO.ID

Nov 21, 2022 - 20:12



Kemenkumham Jawa Tengah Terima Studi Tiru Jajaran Kemenkumham Jambi

SEMARANG - Sharing pengetahuan antara Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah dengan Kantor Wilayah Kemenkumham Jambi terkait Peningkatan Pelayanan Kekayaan Intelektual terfasilitasi melalui kegiatan studi tiru, Senin (21/11/2022).

Di Aula Kresna Basudewa, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah A Yuspahrudin mengucapkan sambutan selamat datang kepada Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jambi Tholib, didampingi Kadiv Administrasi Jambi Kortini JM Sihotang, dan Kadiv Pelayanan Hukum dan HAM Jambi Toman Pasaribu.



Secara singkat Yuspahrudin memaparkan sekilas terkait profil Kantor Wilayah Jawa Tengah dengan 71 UPT dan dapat dikatakan memiliki unit terlengkap yang terdiri dari Lapas, Rutan, Kantor Imigrasi, Bapas, Rudenim, hingga Balai Diklat.

Ia berharap dengan lawatan Kakanwil Kemenkumham Jambi dapat menyerap pengetahuan maupun ilmu dari Jawa Tengah di semua lini tugas dan fungsi, terutama terkait pelayanan kekayaan intelektual.

“Semoga kedatangan Bapak Ibu studi tiru di Jawa Tengah ini dapat memajukan Kantor Wilayah Jambi dan kedepannya dapat meraih predikat WBK,” ujar Yuspahrudin.

Turut memberikan sambutan, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jambi Tholib mengapresiasi prestasi Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah di bidang pelayanan kekayaan intelektual yang telah mendapat banyak prestasi.

“Terima kasih kami sudah diterima dengan baik dalam rangka studi tiru terkait pelayanan kekayaan intelektual. Karena Jawa Tengah sudah terbukti mendapat penghargaan banyak sekali dan ada banyak hal yang bisa kita tiru terkait pelaksanaan kekayaan intelektualnya,” ungkap Tholib.

Kondisi sarana prasarana di Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah pun ia akui telah banyak mengalami perubahan guna meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan hal itu ia rasa patut untuk ditiru.

“Di sini ada hal-hal baru yang terus berubah. Dengan adanya banyak perubahan ini juga secara tidak langsung mengubah mindset kerja kita,” katanya.

Sebelumnya, Tholib dan Jajaran berkeliling ke ruang Layanan Bersama Satu Pintu, ruang Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum, hingga sarana

pendukung lainnya.

Tampak mengikuti kegiatan Kepala Divisi Administrasi Jusman, Kepala Divisi Pemasyarakatan Supriyanto, Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Bambang Setyabudi, serta Pejabat Struktural Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah.

(N.Son/***)